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RIUNIONE SU ULTERIORI INTERVENTI URGENTI DIRETTI A FRONTEGGIARE 
GLI EVENTI SISMICI VERIFICATISI NELLA REGIONE ABRUZZO. 

si  è  svolta  il  21  luglio  al Viminale  la  riunione  con  le oo.ss.  riguardante  l’O.P.C.M. n.  3950  “ulteriori 
interventi  urgenti  diretti  a  fronteggiare  gli  eventi  sismici  verificatisi  nella  regione  Abruzzo”  ed  in 
particolare sulla la rimozione delle macerie. Nel corso della riunione il Dipartimento dava informazione 
che  sono  stati  stanziati  6.766.000  euro  per  l’acquisto  di  automezzi,  tra  cui  una  pala  meccanica 
gommata,una pala meccanica cingolata, 10 mini scavatori, 8 mercedes actros scarrabili, due APS , etc..  
Con  detti  mezzi  dovrà  essere  assicurata  la  rimozione  delle  macerie  fino  al  31.12.2011  come  da 
convenzione  con  la  Regione,  la  quale  nominava  come  soggetto  attuatore  l’Ing.  Giuseppe  Romano 
attuale Direttore Regionale Sicilia, con cui dovranno essere presi gli accordi per le relative competenze 
spettanti  al Corpo Nazionale  visto  che  la  stesso O.P.C.M    ha  previsto  l’inserimento  di  ditte  private 
rimozione delle macerie. Il Direttore Centrale per l’emergenza ed il soccorso tecnico, Ing. Mistretta ha 
fatto presente  che è  intenzione dell’Amministrazione Centrale   procedere  fino al   31.12.2011  con  il 
solo  personale  abruzzese  in  quanto  i  comandi  limitrofi  attualmente  presenti  a  L’Aquila,  lamentano 
carenza di personale. Dopo  gli  interventi di CGL CISL  e UIL  ,  il Conapo ha  rappresentato  le diverse 
problematiche ed osservazioni di seguito elencate: 
‐ Situazione  di  stress  e  demotivazione  del  personale,  non  solo  per  i  mancati,  e  tanto  promessi 
pagamenti degli straordinari (vedi riunione 14 giugno c.a.  il famoso 40% del primo trimestre 2010 ) 
che  non  vengono  elargiti  dal Gennaio  2010, ma  anche  per  la  continua  umiliazione  che  lo  stesso 
personale è costretto a  subire per essere obbligato, e  in alcuni casi più gravi, anche minacciato di 
rapporti disciplinari, qualora non effettui gli stessi straordinari. 

‐ E’  assolutamente  non  tollerabile  la  perdita  d’immagine  del  Corpo  Nazionale    nei  confronti  della 
cittadinanza Aquilana,  a seguito della lentezza  della rimozione delle macerie, e per la riapertura del 
Centro Storico, come si evince da alcuni articoli di giornali regionali dei quali lo stesso Capo del Corpo  
è stato messo a conoscenza. 

‐ Malfunzionamenti e problemi nell’organizzazione del lavoro del Comando di L’ Aquila 
A  seguito di  tutto  ciò  si  chiedeva  la  risoluzione  immediata degli  stessi pagamenti e  soprattutto una 
riclassificazione urgente ed immediata del Comando dell’Aquila visto l’elevato numero degli interventi 
inerenti al Sisma Abruzzo, e sistematiche continue richieste di accompagnare i cittadini nel recuperare 
i beni primari. 
Non è possibile pensare  che dopo il 31.12.2011 , il Comando di L’Aquila, ritorni ad effettuare lo stesso 
numero  di  interventi  di  prima  del  sisma  del  06.04.2009.  Come  si  evince  da  documenti  resi 
all’attenzione del Capo del Corpo, il numero degli interventi è quadruplicato. 
Inoltre il Conapo ha richiesto la conversione in permanenti di alcuni distaccamenti  volontari presenti 
sul territorio per i quali  oltre che alla spesa economica non si ravvede nessuna utilità in quanto da due 
anni a questa parte sono perennemente chiusi (con alcuni mezzi dislocati presso gli stessi), tranne  in 
occasione dei periodi in cui sono previste elezioni politiche locali di qualsiasi genere, e, per di più, con 
personale permanente estrapolato dal regolare servizio ordinario. 
Il  Capo  Dipartimento,  sentiti  gli  interventi  delle  OO.SS,    faceva  presente  che  era  sua  intenzione 
riconvocare  a breve  le OO.S.S. per discutere due punti essenziali  ,  il primo  sul  sistema  convenzioni 
varie,(es. AIB) sia per stabilire  il coordinamento delle stesse con  i vari Enti che vanno ad accavallarsi 
per le stesse competenze, sia per le tariffe fino ad oggi stabilite , sia per accelerare i tempi degli stessi 
pagamenti.         Il secondo punto per rivedere (l’ormai fallito) progetto ITALIA in 20 MINUTI. 
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